

Núm. 121

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO



Lunes 22 de mayo de 2023

Sec. II.B. Pág. 70010

II. AUTORIDADES Y PERSONAL B. Oposiciones y concursos

MINISTERIO DE CIENCIA E INNOVACIÓN

11962

Resolución de 16 de mayo de 2023, de la Subsecretaría, por la que se modifica la de 21 de febrero de 2023, por la que se convoca proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en la Escala de Técnicos Especializados de los Organismos Públicos de Investigación.

Por Resolución de 21 de febrero de 2023 (BOE núm. 47, de 24 de febrero), de la Subsecretaría de Ciencia e Innovación, se convoca proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en la Escala de Técnicos Especializados de los Organismos Públicos de Investigación. En las páginas 28085 y 28086 de esta resolución de convocatoria, en el apartado 11 del anexo I «Descripción del proceso selectivo» se establece lo siguiente: «Los tribunales calificadores del proceso selectivo estarán compuestos por 14 miembros, 7 en el tribunal titular y 7 en el tribunal suplente y tienden a la paridad, respetando el principio de presencia equilibrada de mujeres y hombres. Para la constitución válida del tribunal serán suficientes 5 miembros en cada uno de ellos. Dentro del marco establecido por estas bases y demás normas reguladoras de la presente convocatoria, se autoriza a los miembros de los distintos tribunales, titulares y suplentes, para su actuación simultánea. Se establece un tribunal calificador por cada una de las áreas globales. Podrá establecerse más de un tribunal por área global si se prevé una elevada participación en alguna de las especialidades que sean convocadas.»

Tras la finalización del plazo de presentación de solicitudes de participación al proceso selectivo, la Agencia Estatal Consejo Superior de Investigaciones Científicas (en adelante CSIC) advierte que las especialidades del área global A2, Vida, presentan un número de candidaturas significativamente superior al del resto de áreas globales, por lo que prevé una elevada participación en aquellas. Por esta razón, y ateniéndose a lo dispuesto en el citado apartado 11 del anexo I «Descripción del proceso selectivo» de la resolución de convocatoria de 21 de febrero de 2023, el CSIC solicita el establecimiento de un tribunal adicional en el proceso selectivo, titular y suplente, al ya configurado en la resolución de convocatoria de 21 de febrero de 2023 para el área global A2 VIDA.

Asimismo, a propuesta del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) y a propuesta del Instituto Nacional de Tecnología Aeroespacial (INTA), debe modificarse parte de la composición de los tribunales calificadores número 7 «Evaluación, difusión, transferencia y gestión de la I+D» y número 9 «Tecnología Aeroespacial, Naval y de Defensa».

De acuerdo con lo anterior, esta Subsecretaría ha dispuesto:

Primero.

Modificar el anexo III «Tribunales calificadores» de la Resolución de 21 de febrero de 2023 (BOE núm. 47, de 24 de febrero), de la Subsecretaría de Ciencia e Innovación, por la que se convoca proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en la Escala de Técnicos Especializados de los Organismos Públicos de

cve: BOE-A-2023-11962 Verificable en https://www.boe.es



Núm. 121

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO



Lunes 22 de mayo de 2023

Sec. II.B. Pág. 70011

Investigación al objeto de establecer un tribunal adicional, número 2 BIS, para el área global A2, Vida, tribunal que constará de la siguiente composición:

TRIBUNAL N.º 2 BIS

«Área Global A2. Vida»

Tribunal titular

Presidenta: Doña Belinda Gallardo Armas; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs.

Secretario: Don Javier Buceta Fernández; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs.

Vocales: Doña Irene Mate Plaza; Escala de Técnicos Especializados de los OPIs. Doña Cristina Armas Kulik; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs. Don Raúl Domínguez Perles; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs. Doña Amalia Martínez Mir; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs. Don Fernando Martínez González; Escala de Técnicos Superiores Especializados de los OPIs.

Tribunal suplente

Presidente: Don Óscar Lao Grueso; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs. Secretaria: Doña Anna Jurado Elices; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs.

Vocales: Doña Leticia Mora Soler; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs. Don Ramsés Reina Arias; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs. Doña Bárbara María Rincón Llorente; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs. Doña María Pilar Saenz Navajas; Escala de Personal Científico Titular de los OPIs. Don Miguel Fernandez Gutierrez; Escala de Técnicos Superiores Especializados de los OPIs.

Segundo.

Para cumplir el principio de igualdad, el tribunal 2 BIS deberá evaluar especialidades distintas a las especialidades que evalúe el tribunal 2, asegurando que todas las personas candidatas que se presenten a una misma especialidad sean evaluados por el mismo tribunal.

Tercero.

Modificar, a propuesta del ISCIII, la composición del tribunal calificador número 7 «Evaluación, difusión, transferencia y gestión de la I+D» del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en la escala de Técnicos Especializados de los Organismos Públicos de Investigación, convocado por Resolución de 21 de febrero de 2023 (BOE de 24 de febrero). En la página 28131, se sustituye a la vocal titular, doña Elena María Domenech Cruz, perteneciente a la escala de Técnicos Superiores Especializados de los OPIS; por don Antonio Cantarell Hidalgo, perteneciente a la escala de Técnicos Superiores Especializados de los OPIS. En la misma página, se sustituye al vocal suplente, don Juan Francisco Alcaide Jiménez, perteneciente a la escala de Técnicos Superiores Especializados de los OPIS; por don David Velasco Gail, perteneciente a la Escala de Técnicos Superiores Especializados de los OPIS. Asimismo, modificar, a propuesta del INTA, la composición del tribunal calificador número 9 «Tecnología Aeroespacial, Naval y de Defensa» del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en la escala de Técnicos Especializados de los Organismos Públicos de Investigación, convocado por Resolución de 21 de febrero de 2023 (BOE de 24 de febrero). En la página 28132, se sustituye a la presidenta suplente, doña Patricia Ortega García, perteneciente al Cuerpo de Ingenieros Politécnicos del ET; por don Juan Carlos Cabria Ramos, perteneciente al Cuerpo Militar de Sanidad.

cve: BOE-A-2023-11962 Verificable en https://www.boe.es



Núm. 121

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO



Lunes 22 de mayo de 2023

Sec. II.B. Pág. 70012

Cuarto.

Corregir, a propuesta del ISCIII, el nombre y apellidos de la siguiente vocal suplente del tribunal calificador número 7 «Evaluación, difusión, transferencia y gestión de la I+D». En la página 21831, dónde dice: Doña Nora Ventosa Rull. Escala de Investigadores Científicos de OPIS; debe decir: Leonor Ventosa Rull. Escala de Investigadores Científicos de OPIS

Madrid, 16 de mayo de 2023.-El Subsecretario de Ciencia e Innovación, Carlos Marco Estellés.

D. L.: M-1/1958 - ISSN: 0212-033X